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Relatório da Audiência n.º 36 - COF- XV 

 

Dia: 9 de novembro de 2023 

                                                                      

ENTIDADE: FESAP - Federação de Sindicatos da Administração Pública 

 

Carlos Almeida (Membro) 

José Abraão (Secretário-Geral) 

Sérgio Carvalho (Membro) 

 

ASSUNTO: Audiência da FESAP - Federação de Sindicatos da Administração Pública, 

no âmbito da apreciação, na especialidade da Proposta de Lei n.º 

109/XV/2.ª (GOV) — Aprova o Orçamento do Estado para 2024. 

      

Recebida pelos Senhores Deputados: 

• Ana Bernardo (PS) 

• Bruno Nunes (CH) 

• Hugo Carneiro (PSD) 

• Isaura Morais (PSD) 

• João Barbosa de Melo (PSD) 

 

Síntese dos Temas Abordados: 

O Senhor Vice-Presidente da Comissão de Orçamento e Finanças, Deputado Hugo 

Carneiro, iniciou os trabalhos saudando os representantes da FESAP - Federação de 

Sindicatos da Administração Pública e descrevendo sucintamente os termos da 

audiência, dando de seguida a palavra ao Senhor Secretário-Geral da FESAP para 

uma intervenção inicial. 

Na sua intervenção inicial, o Senhor Secretário-Geral da FESAP, José Abraão, 

agradeceu a oportunidade e começou por defender que a parcela do Orçamento 

dedicada à Administração Pública era insuficiente e que se poderia ter ido mais além, 

referindo-se, em especial, ao financiamento da ADSE, no tocante às autarquias locais. 
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Apelou a uma melhoria nas consultas e nos exames diagnósticos, assim como a uma 

desoneração das autarquias no que concerne ao financiamento da ADSE, passando o 

ónus para o respetivo orçamento, defendendo ainda uma contribuição por parte dos 

empregadores públicos para este subsistema de saúde. 

Na ronda de questões que se seguiu, usaram da palavra os Senhores Deputados Ana 

Bernardo (PS), João Barbosa de Melo (PSD) e Bruno Nunes (CH), tendo o Senhor 

Secretário-Geral da FESAP respondido conjuntamente às questões colocadas. 

Finda a discussão, o Senhor Vice-Presidente agradeceu a disponibilidade dos 

representantes da FESAP – Federação dos Sindicatos da Administração Pública, 

dando por concluída a audiência. 

A audiência foi gravada em suporte áudio, o qual constitui parte integrante desta 

síntese, pelo que se dispensa o seu desenvolvimento aprofundado nesta sede. A 

gravação e outra documentação associada à audiência pode ser consultada na página 

internet da audiência. 

 

Palácio de São Bento, 9 de novembro de 2022 

 

https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheAudiencia.aspx?BID=117158
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